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春分の日を過ぎ、暖かい日が続いています。 

今日は、令和４年度の最後の授業日で、４月７日始業式・入学式から１９６日授業を行いました。 

皆さんは、１９６日間、しっかり学び、次の学年で学ぶ希望とそのための力を身につけましたので、 

校長先生は、皆さんが次の学年に進級することを認めます。おめでとう。 

 

皆さんはこの１年間どのように過ごしましたか。 

４月に立てた目標を達成できた生徒、何か新しいことにチャレンジできた生徒、友達をたくさん作るこ

とができた生徒、一方で、平凡な１年だったと感じている生徒、うまくいかなかったなと感じる生徒も

いたのではないでしょうか。 

しかし、皆さんは、ご飯を食べ、睡眠をとり、学び、活動して確実に成長しています。今年１年間の成

長を踏まえて、４月からも自分をより一層成長させてほしいと考えています。 

 

さて、進級に当たり、皆さんにお願いが２つあります。 

１つめは、「元気で新学年を迎えてほしい」ことです。 

新型コロナウイルス感染症が、普通のインフルエンザと同じ感染症に分類されることに伴い、社会では

マスクの着用が個人の判断になり、４月からは学校での対応も変わると思われます。しかし、春休み中

も健康管理をしっかり行い、うがい・手洗い・換気・規則正しい生活に心がけてください。そして、交

通事故やインターネットなどでの被害に遭わないように注意を払って過ごしてください。 

２つめは、「思いやりの気持ちを持って過ごしてほしい」ことです。 

「金沢錦丘中学校の良さ」の１つに、５０校を超える小学校から集まる生徒同士、お互いを認め合い、

協力し、仲良く生活できることがあります。 

しかし、最近では、全国的に、インターネットを使って嫌なことを発信したり、広げたり、その内容を

信じて行動したり、友達同士のトラブルやそれに伴う悩み事が出ています。私は、皆さんに、この「錦

の良さ」により、錦中にはそんなトラブルや悩み事を無くし、安全で安心な楽しい学校にしてほしいと

願っています。 

４月に入学する２０期生は、期待と不安があると思います。皆さんは、助けを必要としている新入生に

気づき、ちょっと手助けをしてあげられるような思いやりの気持ちのある錦生になってください。 

このことは、高校に進学する３年生にもお願いしてあります。 

 

さあ、４月から全員が先輩になります。皆さんの更なる成長に期待し、先輩からの「錦の良さ」をこれ

からも創り上げていってください。 

 


